

Liebesgedicht

Was ist die Liebe?
Die Liebe ist sehr fein zu haben.
Wie spürst du die Liebe?
Sie kribbelt im Magen.
Was machst du mit Liebe?
Die Menschen umarmen.
Wo findest du die Liebe?
Sie liegt im Kopf und im Herzen.
Wer gibt dir die Liebe?
Marina und viele andere auch.
Warum brauchen wir die Liebe?
Damit das Herz klopfen kann.

Die Gedichte von Günther Berger entstanden in der
Lebenshilfe Murau in Begleitung mit der
Kunsttherapeutin Anja Stejskal

Heute möchte ich schreiben-
Zum Geburtstag!

Ich wünsche mir alles Gute zum
28.Geburtstag.
Mir geht es mit diesen Jahren sehr, sehr
gut!

Mein Leben war vorher normal und ich
hoffe, dass es weiter normal bleibt.
Die Menschen um mich sind lieb, brav und
fesch.

Ich liebe den Sport und ich hoffe,
dass die Österreicher viele Siege haben.
Manchmal würde ich gerne über den
Wolken fliegen!

Ich bin stark!

Ich bin stark,
weil ich einen Sieg erreichen will,
weil das Gefühl des Sieges cool ist.

Ich bin stark,
wenn ich anderen Leuten sagen kann,
dass ich sie mag!

Ich bin stark,
weil ich gelernt habe,
dass mein Körper stark sein kann!

Die Ungeduld

Schade, dass ich im Rollstuhl sitze
 und ungeduldig warte,
 dass etwas mit mir passiert,
 dass macht mich Innen wütend
 und Außen möchte ich mit dem Rollstuhl
 gegen etwas fahren,
 aber ich kann es nicht.
 Ab und zu bin ich traurig
 und mein Herz klopft.
 Dann nehme ich den Zauberstab
 und hole den Sportler zu mir.
 Dann bin ich froh,
 dass der Sportler in meinen Gedanken ist,
 und so gute Tore schießen kann.
 Dann wird die Mauer zum Tor.

Geschwindigkeit

Ich will schnell sein,
 weil ich die Geschwindigkeit liebe,
 weil die Autos so schnell vorbeifahren,
 und weil man sie so gut hört,
 wenn sie vorbeiziehen.

Ich will schnell sein,
 weil ich nicht schnell sein kann,
 weil ich im Rollstuhl sitze,
 der keinen Motor hat.

Ich schaue jeden Sonntag gerne Formel 1,
 weil ich dann das Gefühl hab,
 dass ich schnell sein kann.